

SPORT

TEREMU AU-HAREHOE

Nous avons interviewé des surfeurs sur leur vie personnelle et leur vie professionnelle afin d'apprendre à les connaître et de découvrir leurs pratiques sportives et leur quotidien. Ainsi, le vendredi 17 mars 2023, nous avons reçu Teremu Au-Harehoe, Arsène Au-Harehoe, Ariihoe Tefaafana, Michel Bourez et Mihimana Braye au collège Tinomana Ebb.

Nous avons ainsi eu la chance de les interviewer sous forme de Cap ou Pas Cap, Fast & Curious, Portrait Chinois, etc.

Vie personnelle :

Teremu Au-Harehoe s'est blessé au genou par deux fois. A cause de ses blessures, il n'a pu faire certaines compétitions et s'est vu contraint d'arrêter.

Alimentation :

Il préfère manger des tartes aux fruits et privilégie les protéines. Il préfère enfin boire de l'eau pour une bonne hydratation.

Loisirs :

Il est fan de 4x4 ou plus précisément, des JEEP. Quand il surfait, il préférait les grosses vagues. Il pratiquait également le karaté.



Teremu, une 4^{ème} fois papa, et d'une petite fille



Source : photos personnelles envoyées par Teremu et photos prises en classe le 17 mars.

L'équipe des jeunes reporters le remercie de s'être déplacé et d'avoir répondu à ses questions, car le jour de son interview, il venait d'avoir un enfant, une magnifique petite fille.

Rédaction par : Michel, Morelli, Keahumanatea, Tevainui, Mana'arii et Tevaiarii, Collège T. EBB, Tahiti, le 29 mars 2023 (article qui informe)



Les surfeurs reçus au CDI du collège le 17 mars (de gauche à droite) : Mihimana Braye, Michel Bourez, Ariihoe Tefaafana, Teremu et Arsène AU-HAREHOE et le fils de Teremu. Photo de Morelli